

La réassurance au dernier Rendez-vous de septembre

Volume 38, numéro 4, 1971

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1103700ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1103700ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

HEC Montréal

ISSN

0004-6027 (imprimé)

2817-3465 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1971). La réassurance au dernier Rendez-vous de septembre. *Assurances*, 38(4), 277–277. <https://doi.org/10.7202/1103700ar>

La Réassurance au dernier Rendez-vous de Septembre

Dans notre numéro d'octobre, nous avons donné le premier travail présenté au Colloque de septembre 1970 : celui de M. G. Martin président et directeur général de la Royale Belge, qui était consacré au risque de catastrophe. Nous apportons aujourd'hui à nos lecteurs trois autres études ayant trait davantage à la réassurance. La première est de M. Louis Franck, président de la Société Commerciale de Réassurance. Celui-ci étudie la réassurance des risques catastrophiques. La seconde est de M. Heinz G. Vischer, directeur général de la Compagnie Suisse de Réassurances. M. Vischer établit les chargements de prime dans la tarification de l'excédent de sinistres « catastrophes ».

Enfin, le troisième travail aborde le sujet sous l'angle de Lloyd's London, et de sa fonction dans le marché de la réassurance. Comme on le sait, Lloyd's en a toujours été le grand centre. Son rôle est moindre depuis quelques années, mais il reste l'influence dominante. M. R. J. Kiln le rappelle, tout en apportant des vues intéressantes sur les réformes nécessaires dans un milieu où traditionnellement on évolue bien lentement, mais où l'on sent qu'il faut franchir de nouvelles étapes si l'on ne veut pas être distancé. Cet effort d'adaptation, on le fait en ce moment. C'est ce qui ressort de cette troisième étude qui complète bien les autres par des aperçus précis sur le fonctionnement d'un bien étonnant et efficace organisme. A.